



Impulsan gobernanza para administrar los parques urbanos de la Región de Los Lagos

GESTIÓN. Como experiencia piloto se definió al futuro Parque Metropolitano.

Autoridades de Los Lagos, incluyendo Serviu, Municipio de Puerto Montt y Gobierno Regional, se reunieron para diseñar un sistema de administración corporativa para parques urbanos.

Se definió usar el futuro Parque Metropolitano de Puerto Montt como proyecto piloto para probar este nuevo modelo de gobernanza.

Isabel de la Vega, directora Serviu Los Lagos, informó que se busca integrar a instituciones públicas y al sector privado en la gestión.

El primer paso es formar un equipo técnico que elabore una propuesta, la cual deberá ser validada por los organismos participantes y la Subsecretaría de Vivienda (Minvu).

Rodrigo Wainraihgt, alcalde de Puerto Montt, enfatizó que

construir parques no es suficiente; gestionarlos requiere experiencia y recursos.

Apoyó la colaboración público-privada, mencionando a la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), para asegurar financiamiento y experiencia.

En tanto, Alejandro Santana, gobernador regional, resaltó la importancia de los parques como puntos de encuentro familiar y desarrollo, y la necesidad de recuperar espacios públicos mediante alianzas público-privadas para mejorar la seguridad y generar oportunidades.

El objetivo es crear un modelo de gestión sostenible y financiable, comenzando con este piloto en Puerto Montt, esperando que sea exitoso y replicable en la región. ❧